

Investigaban un robo y encontraron marihuana



Fuerzas policiales que investigaban un robo agravado y realizaron, en ese marco, un registro domiciliario, no encontraron elementos vinculados con esa causa pero sí se toparon con cinco plantas de marihuana.

Todo comenzó cuando la Fiscalía Penal de Menores ordenó un allanamiento en una vivienda de calle Laprida al 55. Allí, los efectivos buscaban a un menor de 16 años que estaría vinculado con un robo perpetrado días atrás y otros elementos de interés para el expediente.

En esa instancia, los policías no dieron con el presunto delincuente pero sí descubrieron cinco plantas de unos 60 cm. cada una de la variedad Cannabis Sativa, es decir marihuana (foto).

Ante el hallazgo, se le dio intervención a la división de Lucha Contra el Narcotráfico, quien secuestró las plantas y las puso a disposición del Juzgado Federal de San Rafael.

En tanto, el menor buscado quedó citado para comparecer ante la fiscalía interviniente por el robo mencionado en el comienzo.